
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

GRÜNE FORDERN UNABHÄNGIGEN POLIZEI- ERMITTLER

09.11.2010

„Die Grünen stellen mit ihrer heutigen Forderung den Rechtsstaat infrage“, so Wolfgang Greilich, innenpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, zur Forderung der Grünen, einen unabhängigen Ermittler bei der Polizei einzusetzen.

„Wer ist im Rechtsstaat zur unabhängigen Ermittlung berufen, wenn nicht die Staatsanwaltschaft? Wer wie die Grünen so unsere bewährte Gewaltenteilung infrage stellt, der offenbart ein gebrochenes Verhältnis zum Rechtsstaat. Die Grünen rütteln mit ihrem heutigen Vorschlag in überzogener grüner Kopfjägermentalität an den Grundfesten unseres Rechtsstaats“, sagte Greilich.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de